



Cependant, il faut alors posséder les compétences voulues. Il faut être à la hauteur. Tous les agents du service extérieur, notamment ceux qui s'occupent de questions de fonds, car ce sont eux dont il s'agit ici plutôt que des gestionnaires, doivent pouvoir réfuter des arguments, relever les inconsistances et déceler les points faibles, ils doivent être des lecteurs infatigables, ils doivent lire les journaux savants, ils doivent être des as dans leur domaine.

DOCS
CA1 EA 81C21 FRE
Gottlieb, Allan
Nouveau regard sur l'Agence
centrale
16499518